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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do
Colendo Plenário, para que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo
Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços públicos, Sr. Ricardo Campos
Ametlla, solicitando informações acerca dos motivos pelos quais a pavimentação da
Rua Dom Pedro I, entre as Ruas Marechal Floriano e José Fragelli não foi concluída da
maneira adequada.

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento de Informações se faz necessário, haja vista que, alguns
moradores procuraram o gabinete deste vereador para solicitar a visita ao local citado e,
ao chegar lá, apontaram problemas em realçao à pavimentação realizada pelo poder
executivo, sendo que, pela inconclusão da referida obra, os veículos que ali transitam,
ao realizarem a conversão entre as ruas Dom Pedro I e José Fragelli passam muito
próximo às residências ali existentes, havendo casos onde carretas acabarm por causar
avarias nos muros das residências dos moradores, sendo um risco aos cidadãos e
cidadãs que ali residem.
Portando, há a necessidade de adequação do projeto e conclusão da referida obra,
prevenindo assim o acontecimento de acidentes.
 

 

  
SALA DAS SESSÕES, 17 de Fevereiro de 2020
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